

Du 14 au 19 juin: l'Armada à Rouen

Avec nos « Esterel » et « Rapido », nous voilà partis, les 2 Guy, Jocelyne et moi-même, toutes voiles dehors pour Rouen où se tient depuis plus de 30 ans le plus grand rassemblement au monde de grands voiliers.

C'est aussi et surtout une gigantesque fête populaire gratuite qui s'est déroulée cette année du 8 au 18 juin et avec 6 millions de visiteurs pendant ces 10 jours.

C'est l'un des plus gros événements français, avec ses 42 grands mâts accostés sur 7 km de quais de Seine aménagés pour recevoir un public impatient de grimper à bord.

Les frégates, les goélettes, les galions battent le pavillon d'une quinzaine de pays. Quelques milliers de marins venus du monde entier s'affairent sur les ponts, montrent les gestes maintes fois répétés en mer.



L'Armada, c'est une invitation au rêve, à l'évasion, à la passion.

Je pense que nos amis Guy et Jocelyne ne me contrediront pas pour dire que l'organisation faite par le Camping-Car Club Nord Picardie (CCNP) fut une très belle réussite avec des prises en charge en car (nous logions à 25 km de Rouen), des repas plus que savoureux et variés et la fête à la française (guinguette et accordéon).



Nous avons même eu la joie d'avoir un guide pour nous présenter cette belle ville avec sa magnifique cathédrale et ses ruelles datant de l'époque médiévale

Nous étions +/- 100 véhicules soit 200 personnes présentes au boulo-drome de St Pierre-lès-Elbeuf
Chers Amis, vous qui revenez d'un Eurocc en Italie, vous êtes d'accord pour dire que les camping-caristes sont une belle et grande famille !

A bientôt pour de prochaines aventures



Brigitte et Guy Gilquin